上天草市立龍ヶ岳小学校 学校だより



龍っ子だより

第10号 令和4年1月14日 文責:校長 橋口 辰樹 **2**62-0504(龍ヶ岳小)

あけましておめでとうございます

3 学期も「KKJ」



新年あけましておめでとうございます。17日間の冬休み、子どもたちはクリスマスやお正月など家族と一緒に楽しく過ごすことができたようでした。冬休みの合言葉は「KKJ」(気づき、考え、実行する)でした。子どもたちが、いろいろな場面で「気づき・考え・実行した」結果、大きな事故、ケガ、病気等がなく始業式を迎え、3学期をスタートできとてもうれしく思います。

2学期の終業式で、私からの「クリスマスプレゼント&お年玉」として冬休みの宿題を出していました。それは、1年間がんばったこと・成長したことを振り返り、新しい目標・3学期がんばることを決めて、1月11日に登校してくることでした。きっと新年を迎えて子どもたちは気持ちを新たにし、目標を立てたことだと思います。その目標・夢を実現するためには、ただ目標を立てたり、夢をもったりするだけではいけません。その実現に向けて、自分のよさを活かし、気づき・考え・実行することが大切です。

冬休みは、いろいろなスポーツの全国大会があり、熊本の選手もがんばりました。そんな中、天草 出身の活躍も見られました。特に全国の頂点に近づいたのが、インターハイとの2冠を目指したバレ ーボールの鎮西高校、初の全国制覇を目指したサッカーの大津高校が準優勝と、すばらしい成績を残 しました。

大津高校のサッカー部は、全体での練習時間は1日100分間で、それ以外のトレーニングは朝の自主練習で行っているそうです。朝練は強制ではないが、200人近くいる部員のほぼ全員が朝6時にはグラウンドに集まり、自分の弱点や課題点を克服するために自分でメニューを作って、練習を行っているそうです。一人一人が、気づき・考え・。実行し、一人一人が力をつけてきたからこそ、目標の「全国制覇」に近づくことができたのだと思います。

3学期は、50日間という短い学期ですが、学習発表会、学力検査、そして、6年生にとっては、小学校最後の授業となる卒業式もあります。3学期も「KKJ」(気づき、考え、実行する)を合い言葉に、自分の夢・目標が達成できるようにがんばりましょう。一人一人のがんばり、成長を楽しみにしています。

今年の目標「安」

子どもたちに「クリスマスプレゼント&お年玉」として、目標を立てることを宿題に出したので、私も考えました。それは、漢字一文字で表すと「**安」**です。安心や安全、安定、安らかという言葉などがあります。

新しい年を迎え、新型コロナウイルス感染症の患者が急激に 増え始めました。また、ここ数年毎年のように大雨などによる 大きな自然災害も発生しています。

学校では、子どもたちが安心して、安全に学校生活が送れるように、日ごろからの交通安全指導(道路では遊ばない、横断歩道を渡る)や感染症予防対策の徹底、計画的な避難訓練の実施などを行っていきます。

今年も龍ヶ岳小学校へのご協力をお願いいたします。

